

常任委員会レポート

総務建設

令和3年度阿久比町
一般会計補正予算(第
8号)

た昨年度から「ふるさと
とチヨイス」を利用し
ているため、件数、金
額が飛躍的に伸びたと
分析している。

問 歳入の一般寄附金
ふるさと納税の額が増
えているが、その原因
分析はどのようになっ
ているのか。

答 当初は一人当たり
1万6000円を見込
んでいたが、令和2年
度の実績から一人当た
り1万8000円に修
正。

件数については、令和
2年度は703件であ
った。令和2年度と令
和3年度の9月末時点
の伸び率を考慮し10
00件と見込んだ。ま

問 情報管理の備品購
入は、テレワーク用の
パソコン30台分のこ
とだが、令和2年度に
部課長会のペーパーレ
ス化目的で30台のタブ
レットを購入している
今回のパソコンが本当
に必要なのか疑問に感
じる。使用目的、使用
方法はどのようになっ
ているのか。

答 昨年のタブレット
とは全く違う使い道と
考えている。職員が新
型コロナウイルスに感
染した場合、役場内は
執務スペースが密集す
る部分もあるので、そ
の時に複数の課で感
染が起きた場合でも対
応できるように30台のパ

ソコンを見込んでい
る。
問 ごみ減量化対策事
業費で、廃プラスチック
中間処理業務委託料
約340万円とあるが、
廃プラスチックごみが
ここまで増加した原因
はどこにあると考える
か。

答 廃プラスチックの
収集袋に本来は、資源
ごみであるペットボト
ルが入っているのが原
因の一つと考えられる。
近年、調味料が軽量化
で瓶からペットボトル
等に切り替わり、その
ためペットボトルが増
加していると思われる。
また、可燃ごみ袋の有
料化に伴い価格が低い
廃プラスチックの袋に
ペットボトル等を入れ
られていると分析して
いる。

(副委員長 山本良輔)

文教厚生

阿久比町使用料条例の
一部改正について

問 交流センターを4
月1日から利用するに
は、2か月前の2月1
日から使用受付をする
のか。

答 2月1日より受付
をする。

問 施設の一部のみ
での利用開始だが、安
全対策はどうなってい
るのか。

答 開館に向けて整備
を進めているので、安
心して利用していただ
きたい。

問 管理人を置くのか
。日中はスポーツ村
クラブハウスの事務
員で対応する。

答 今後、全館利用で
きるようになるのか。
答 役場内部での検討
や、スポーツ団体など
の意見を聞き、全館利
用できるように考えてい
く。

令和3年度阿久比町
一般会計補正予算(第
8号)

問 東部小学校の増設
したプレハブ校舎の床
下の湿気対策。

答 修繕をする予定。

問 GIGAスクールの
運用面はどのように
進める考えか。

答 ICT部会を設け、
進め方を研究中。家庭
でのタブレット使用に
についても研究中。

問 現在、阿久比スポ
ーツ村と医・科学研究
所と併記された案内標
識が町内に7か所ある
が、どのようにするの
か。

愛称を町民に募集
(副委員長 竹内卓美)



学校給食センター
「あぐもぐ」視察
令和3年9月1日より、
アレルギー対応除去食
の提供が開始された。
委員全員で視察を行い、
担当者より現在対応し
ているアレルゲンは、
卵・乳の2種類である
こと、他市町の事故事
例を参考に対策を徹底
させている事等の説明
を受け、アレルギー除
去食に対する理解を深
めた。

12月10日に総務建設委員会を、13日に文教厚生委員会を行い、それぞ
れの委員会に付託された議案の詳細な説明を受け、質疑を行った。主
な質疑は次のとおり。